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今日烟台

民生

31对新人参加第25届集体婚礼

有有车车房房无无贷贷款款，，大大半半女女婿婿没没““达达标标””

“新娘姜宗玲28岁，新郎刘伟才31

岁；新娘李桃格28岁，新郎樊新华30

岁……”通过新人名单记者发现，二十
七八岁的女孩多会选择30岁以上的男
人，是巧合，还是“奔三”年龄段的女孩
们选择有一定的倾向性呢？

“丈夫比较宽容，能包容我的小
脾气，能宠着我。”新娘姜宗玲满脸
幸福地说。

记者随机采访了6对新人，提起
30岁的男人，未必人人事业有成，但
他们有个共同点，历经诸多事情，想
要寻找另一半安稳过日子，比较会
疼爱、宠爱妻子。

本报记者 宋佳

明天有场高校
毕业生招聘会

本报9月1日讯(记者 蒋慧晨
通讯员 曹玉洁) 3日(星期二)，烟
台市人力资源市场将举行“烟台市高
校毕业生招聘会”。

参加此次招聘会的企业有桦林
混凝土、顺丰速运、莱钢集团等110多
家企业，通过现场招聘、委托招聘等
形式招聘所需的各类人员。招聘会提
供各类就业岗位1070多个，招聘岗位
主要有软件工程师、机械制造与设
计、商业管理人员、财会人员、电子商
务、销售经理、行政文员、电子技术人
员等80多个专业工种。

烟台市人力资源市场位于莱山区
府后路2号，乘坐7、17、10、23、52、62路车
人力资源市场(体育公园)站点下车。热
线电话：0535-6291255、6291812。

龙口港首艘破冰
拖轮投入生产

本报9月1日讯(记者 钟建军)

记者从烟台港集团获悉，近日龙口港
首艘具有破冰功能的“龙港拖28”轮
投入生产，为港口冬季安全生产提供
可靠的设备保障。

据介绍，“龙港拖28”轮是龙口港目
前最先进的拖轮船舶，也是首条具有
破冰功能的拖轮。该轮航速13节，为
4000马力的全回转拖轮，拥有破冰型船
艏，整体圆钝的外形有利于撞开更宽
的冰面。

此外，“龙港拖28”轮还安装了室
内外监控设施和内循环管路系统，具
有对外消防功能，可满足各型船舶作
业的需要。

本报9月1日讯 (记者 宋
佳 ) 伴着悠扬的《婚礼进行
曲》，听着父母亲朋衷心的祝
福，1日，31对新人齐聚龙湖·葡
醍海湾，在共青团烟台市委的
见证下，完成了浪漫的第25届
集体婚礼。

1日上午9点多，一对对脸
上洋溢着笑容的新人陆续走到
台前，不少团市委领导坐在台
下，为新人们见证爱情。新娘姜
宗玲有些激动，紧紧挽着丈夫
刘伟才的手臂说，很多新人在
一起热闹，还能得到很多人的

祝福，相信这场集体婚礼成为
每对新人今生的谈资。

在上台之前，一位牧师为
所有新人主持宣誓，随后，新人
们互换戒指，额头相抵，十指相
扣好不甜蜜。

为了女儿生活幸福，不少
丈母娘都希望男方能有足够的
物质条件，提出有车有房无贷
款的要求。婚礼现场，记者做了
个小调查，31位新娘有12位表
示，母亲曾或多或少表露过男
方要有车有房无贷款，有7位新
郎没达成丈母娘的愿望，但最

后还是“抱得美人归”。
“第一次去女友家，未来丈

母娘根本就没看上我，因为我没
车没房，认为我无法给她女儿幸
福。”现场一位31岁的新郎笑着
说。为了证明他对新娘的爱，这
位新郎毅然辞去了在安徽待遇
优越的工作，到烟台守护在新娘
身边。新娘感动地说，其实，如果
真能找到疼爱自己的男人，钱财
权也就没那么重要了，两人一起
奋斗换来的生活才最真实。

“其实有钱没钱没那么重
要，之前要钱只是想给女儿最

好的，现在感觉只要两人相互
扶持就好，将来就等着抱外孙
了。”丈母娘苏女士看着女儿幸
福的样子说道。

据悉，共青团烟台市委20年
来坚持倡树婚礼新风，至今已经
举办了集体婚礼25届，已有1700

多对新人通过集体婚礼缔结良
缘。张真表示，主要是想通过集
体婚礼倡导健康环保的生活方
式和低碳节约的婚庆文化，引导
移风易俗。在团市委的倡导下，
参加集体婚礼已成为适龄青年
举办婚礼的时尚选择。

本报9月1日讯 (记者 王
晏坤) 1日，烟台崆峒岛上格外
热闹，因为当天是岛民吕福强的
大喜日子，他的栖霞媳妇牟鹏慧
坐着汽车、轮船，一路辗转进了
自家门。当天近半数岛民参加了
他的婚礼，个人婚宴最后成了

“岛宴”。因为明年岛民将集体外
迁，这场婚礼或将成为岛上原住
民的最后一场婚礼。

上午9点多，在太平湾码头，
“兴海轮”号客船上早已系上了
红花，贴上了喜字。除一些旅游
船外，兴海轮是崆峒岛跟外界联
系的唯一交通船。10点整，送亲
队伍准时抵达码头，一时间锣鼓
喧天、鞭炮齐鸣，小小的太平湾
码头满是喜庆。半个多小时的航
程就到达了离市区10公里、岛屿
面积只有0 .99平方公里的崆峒岛

主岛，而迎亲车队早已在码头等
候。下了客船，送亲队伍坐上婚
车，奔向新郎家中。婚车穿行在
村落间，记者看到几间海草房，
但有的已失修坍塌。

由于崆峒岛岛民的生活
并没有远离陆地，所以岛上的
婚礼习俗同市区的婚礼不无
两样。考虑到做饭不方便，吕
福强选在了在岛上唯一的大
酒店崆峒酒店办婚宴。

“今天客很多，整个大厅
都坐满了，估计咱岛上得有一
半的人都过来了吧。”来参加
婚礼的岛民吕华说，因为岛民
较少，一年碰不上几场婚礼，
只要结婚，岛上的居民都愿来
蹭个喜，个人婚宴也就变成了
岛民“岛宴”。

记者还注意到，因为岛上

接待条件很是有限，所以很多
彩礼都带着菜和水。

据介绍，按计划崆峒岛不
到三百户的居民明年就要集

体外迁了，岛上的小伙婚嫁年
龄的不多，吕福强的这场婚礼
或将成为岛上原住民的最后
一场婚礼。

崆崆峒峒岛岛上上演演““最最后后的的婚婚礼礼””
岛民明年将集体外迁

相关新闻

“奔三”姑娘们

多喜欢30岁男人

1日，31对新人在龙湖·葡醍海湾完成集体婚礼。 本报记者 宋佳 摄

新郎吕福强扶着妻子牟鹏慧下了船。 本报记者 王晏坤 摄

本报9月1日讯(记者 秦雪丽 通
讯员 周兆亭) 过去一周市区蔬菜检
测点共检测蔬菜样品4890个，其中合格
4788个，蔬菜总体合格率为97 . 9%，过去
一周蔬菜质量比前一周下降了0 .9个百
分点。

各主要蔬菜品种合格率分别为：
白菜100%、油菜100%、头菜100%、豆角
100%、芸豆100%、菠菜100%、茼蒿100%、
黄瓜100%、生菜98 . 5%、小白菜98 . 5%、芹
菜95 . 2%、韭菜92 . 3%。专家推荐食用指
数为高的品种有：白菜、油菜、头菜、豆
角、菠菜、茼蒿、黄瓜、辣椒、洋葱、萝
卜、土豆、西红柿、茄子。适宜生吃的蔬
菜品种有：白菜、头菜、茼蒿、黄瓜、辣
椒、萝卜、洋葱、西红柿。

过去一周蔬菜质量上升的蔬菜品
种和百分比：白菜1 .5%、菠菜1 .0%、豆角
0 .6%、茼蒿1 .2%、芸豆0 .8%、黄瓜1 .3%、油
菜1 .7%；蔬菜质量下降的有：生菜1 .5%、
小白菜1 . 5%、芹菜3 . 4%、韭菜2 . 5%；预计
未来一周韭菜、生菜质量上升。

本周韭菜生菜
预计质量上升

本报9月1日讯 (记者 李
静 ) “平时交费只需两三秒，
今天等了三个小时手机还是
停机。”1日，市民何先生向本
报反映，早上发现手机欠费
停机，通过网上交费的形式
总共交了200元，谁知等了3个
小时仍处于停机状态。记者
采访发现，不少用户都遇到
过这样的情况，客服人员回
应，每月月末和月初是话费
交充值高峰，常会出现系统

繁忙的情况，建议用户错开
交费高峰充值，以免耽误正
常使用。

“越着急越不给充钱，真耽
误事。”市民何先生说。他告诉
记者，早上发现手机停机了，8

点左右买了一张面值100元的
充值卡，操作已提示充值成功，
但等了很久手机仍然停机。由
于工作上着急使用，他又通过
支付宝充值100元，但等了3个
小时，还是停机，直到中午手机

才能用。
就何先生的遭遇，记者采

访了其他市民，不少市民反映
遇到过这样的情况，充值点老
板感触更深。在金沟寨小区一
充值点，当记者问及是否可以
交费时，老板告诉记者“系统太
忙，2号之前都别想交了”。据老
板介绍，每个月的月初，都会市
民到他这里充值，但由于整个
系统太忙，他这里基本上无法
正常操作。“交不上费人家都不

愿意，不是我不给交，我也想赚
钱，但就是交不上我也没办
法。”老板说。

记者联系到何先生使用的
通讯公司的客服人员，客服人
员回应，他们所有客户都在每
个月的1日到3日扣费，而且大
部分聚集在1日，所以会出现系
统繁忙，交费延迟的现象。为此
客服人员建议，用户最好错开
高峰期，以免因交费延迟耽误
正常使用。

电电话话费费交交了了仨仨小小时时，，手手机机仍仍停停机机
客服建议错开月初交费高峰
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